



令和5年6月8日

報道機関 各位

国立市市長室広報・広聴係

国立市立国立第三中学校で 生徒の意見を取り入れた 「校則の見直し」を行います

昨年、生徒会主導でカジュアルウィークと銘打って、一定期間、私服での登校を可とする活動を実施した国立市立国立第三中学校では、今年度、「自ら考え正しい判断のできる生徒を育成する」ことなどを目的として、生徒の意見を取り入れた校則の見直しを行います。

このことを市内外問わず広く周知したく、ぜひ、貴媒体での告知および取材・掲載方、お願いいたします。

記

- 1. 目的**
 - ①校則の意義について、生徒自身が主体的に考え判断し、行動できるようにする。
 - ②社会環境や生徒の状況の変化に応じて、校則の見直しに取り組む。
- 2. 校則見直し項目** 服装・髪型・持ち物
- 3. スケジュール(予定)**
 - ・ 6月12日(月) 生徒会長から全校朝礼で全生徒へ校則見直しについて周知
 - ・ 7月3日(月) 各学級で、校則の意義について考える
生徒が考えた内容や見直しが必要な内容を集約
 - ・ 7月4日(火)～9月8日(金)
生徒(生徒会役員8名・各学年学級委員長3名・各生徒会委員長6名)・教員(4名)による校則検討委員会で協議・検討
 - ・ 9月19日(火)まで 校則の見直しについて決定
 - ・ 10月13日(金) 生徒総会にて全校生徒に決定した内容を報告
 - ・ 10月16日(月) 見直し後の校則を施行

以上

問い合わせ

国立市立国立第三中学校 副校長 武内 陽子
TEL: 042-576-3638